



稚内市立稚内東小学校

令和2年度
学校だより

R03/03/05 No.11



～学ぶ喜びを味わい
共に創り出す喜びを味わおう～
笑顔あふれる東小

今季は厳しい寒さや暴風雪が続く日があったり、大雪が降ったりしましたが、暖かい日も多く、確実に春が近づいていることを感じられるこの頃です。学校では、令和2年度がよいよ最後の月を迎えました。6年生は卒業まで残すところ1ヶ月をきり、日々最後のまとめに取り組んでいます。また、本日5日には「6年生を送る会」がおこなわれ、各学年が6年生へメッセージや発表を贈りました。

3月の学校は1年間のまとめの時期です。各学年や子どもたち一人一人が目標としてきた、学習面や生活面での達成の様子をていねいに確認しながらまとめをしていきます。また、子ども達には進学・進級に向けての心構えを持たせ、4月を迎えさせたいと思っています。

今年はインフルエンザの流行がみられないものの、新型コロナウイルスの感染防止は引き続き取り組んでいかなければなりませんし、発熱がないものの、咳や喉の痛みによりお休みをする子どもも少しずつ増えています。子ども達の様子や毎朝の健康観察など、学校でも状況把握に努めています。残り一ヶ月を元気に過ごして新学期を迎えるためにも、手洗い・うがい・マスク等各ご家庭においても健康管理をお願いいたします。

GIGAスクール構想によるタブレットが配置されました

国が進めている「GIGAスクール構想」。児童生徒1人に1台のタブレット端末が使えるようにして、学習に活用するという事業です。昨日付で市教育委員会からの文書を配布しましたが、本校にもこの度全児童分のタブレットが届きました。校内無線LANの整備も終わっており、今後は、来年度からどのように学習活動で活用していくかを具体的に定めていきます。(高学年を中心に、3月から少し使っています)



いつもはキャビネットに格納されている Chromebookです

令和3年度前期児童会役員

- ・ 会長 (新6年)
- ・ 副会長 (新6年)
- ・ 〃 (新5年)
- ・ 書記 (新6年)
- ・ 〃 (新5年)
- ・ 〃 (新4年)



- 5日(金) 6年生を送る会
後期児童会(反省)
- 9日(火) PTA役員会
- 10日(水) 6年お楽しみお弁当給食
- 23日(火) 第61回卒業式
- 24日(水) 修了式・離任式
- ◆春休み: 3/25(木)～4/6(火)
- ◆令和3年度1学期
始業式: 4月7日(水)
入学式: 4月8日(木)

<がんばり紹介>

- ◆青少年非行防止ポスターコンクール
稚内市防犯協会会長賞 5年
優秀賞 2年

◆暖かくなると落雪や川の事故が心配になります。「川に近づかない」「軒下で遊ばない。」等、ご家庭でもお子さんへの声かけを引き続きお願いいたします。

稚内東小ホームページ

随時更新中!ご覧ください。

HPアドレス

<https://wakkanai-higashi-e.edumap.jp/>

マチコミへの登録もお願いします!

臨時休校の際も連絡網と併用しています。現在登録率は89%です。



2月の学校生活より

1
年

1年生は、「6年生を送る会」に向けて、歌やコールの練習に取り組んでいます。(写真は、送る会に向けての練習風景です。)今年も、卒業式に在校生は出席できないので、お世話になった6年生への感謝の気持ちを「フルパワー」で届けるために頑張っています。国語や算数では、一年間のまとめの学習に取り組んでいます。先日の学習参観で発表した「出来るようになったこと」以外にも、この一年間でたくさん出来ることが増えました。あと一ヶ月で「2年生！」楽しみです。



2
年



2年生は、参観日・「6年生を送る会」に向けて呼びかけや合唱の練習に取り組みました。参観日では、3度目の正直でやっと音楽発表会を開催することができました。練習から全力で行い気合い充分でしたが、本番は少々緊張した様子でした。しかし、保護者の方に頑張る姿を見てもらえて、子ども達は嬉しそうにしていました。送る会では、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えられるように頑張ります。学習では、2年生のまとめの時期に入ってきました。進級に向けての意欲が高まってきている子ども達です。

3
年

次の学年まで、のこり数十日となった2月末。もうすぐ高学年への仲間入りをする3年生のみんなが、来年度の児童会役員を決める選挙に参加しました。これまで、学級内の役員を決める時も、「ミニ選挙」として本番の選挙のように取り組んできましたが、ついに、本番の選挙に参加する日が来ました。ビデオ演説を体育館にいるつもりで視聴し、真剣に立候補者を選ぶことができました！最後は、立候補者・責任者・選挙管理委員として、それぞれの仕事をしっかりと務めた友達に大きな拍手を送り、無事、初めての選挙を終えることができました。



4
年



暴風雪の影響で延期になっていた授業参観を24日に行うことができました。国語「調べてわかったことを発表しよう」では、身の回りの便利なものについてグループで調べ、資料を使いながらわかりやすく発表する学習をしてきました。保護者の方を前に少し緊張気味の子どもたちでしたが、一生懸命取り組んでいる様子に成長を感じます。

4年生の生活も残りわずか。学習も総まとめの時期です。あきらめずにがんばって5年生になりましょう。

5
年

5日は「6年生を送る会」があります。5年生は東小マーチを披露します。これまでパートリーダーを中心に練習を進めたり休み時間を使って集まって練習したりするなど、真剣に取り組んできました。難しい旋律もありますが粘り強く練習した成果が出ています。

送る会当日は、卒業する6年生に感謝の気持ちを表すとともに、東小の伝統である東小マーチを引き継ぐ新6年生の姿を見せたいと思います。

あと1ヶ月で6年生です。1年間の自分の成長を振り返り、最高学年に向けての準備をしていきたいと思います。



6
年



12月に行う予定だった「6年生学芸会」。新型コロナウイルスの感染拡大の影響で延期となっていましたが、3月2日に行うことができました。自分たちで考えた踊りやコントを保護者に見てもらえて、6年生も自信につながる会となりました。

そして今後は、卒業式に向けての取り組みが本格化します。立派な姿で卒業できるよう、礼などの所作の練習から始まっています。残り少なくなった登校日を大事にしながらの日々になっていきます。

たんぼぼ

今年度も『6年生をおくる会』に向けて恒例の和太鼓を発表することになりました。去年の今頃は、コロナの影響で披露することが叶わず、1年ぶりの『♪ひまわりの約束』です。今まで引張ってくれた6年生は今回は見守る側なので人数は少なくなりますが、その分4、5年生がリードしています。また2、3年生も必死についていこうと毎日練習を頑張っています。時々リズムが速くなりますが、本番は今までお世話になった6年生に感謝の気持ちをもちつつ、堂々と発表してくれることを願っています。

